



Mariano Fioretti  
SVP Grossstadtrat  
Ungarbühlstrasse 57  
8200 Schaffhausen  
mariano.fioretti@svp-sh.ch  
www.svp-sh.ch



Grosser Stadtrat

E 13. März 2020

Nr. 7

An die Präsidentin des  
Grossen Stadtrates der Stadt Schaffhausen  
Frau Nicole Herren  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 03.03.2020

Postulat

## **CITY-ELEKTROBUS: DIE SCHAFFHAUSER ALTSTADT UND IHRE GESCHÄFTE VORWÄRTS BRINGEN!**

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Die Unterzeichnenden bitten Sie, folgendes Postulat auf die Traktandenlisten des Grossen Stadtrats zu setzen.

***Der Stadtrat wird eingeladen in Zusammenarbeit mit den VBSH zu prüfen, wie in der Altstadt ein kleiner – allenfalls kostenloser – City-Elektrobus zur Aufwertung der Altstadt und Verbesserung der Mobilität eingeführt werden kann.***

### **Begründung:**

Die Schaffhauser Altstadt muss attraktiver werden, und zwar für alle. Einkaufen soll in der Altstadt wieder zum Erlebnis werden. Das Schleppen schwerer Taschen soll der Vergangenheit angehören. Schlechtes Wetter soll die Kundinnen und Kunden nicht am Einkauf in der Altstadt hindern.

Ein kleiner gratis City-Elektrobus könnte dazu ein wertvoller Beitrag leisten. Andere Städte wie Gent in Belgien oder Paris und Amiens in Frankreich gehen mit gutem Vorbild voran. Kleine Elektrobusse sind umweltfreundlich, leise, verursachen keine Abgase und sind in engen Gassen wendig, weshalb sie auch in der Altstadt einsetzbar sind. Ausserdem passt ein kleiner Elektrobus prima in die Elektrobusstrategie der VBSH.

Die Vorteile, welche ein City-Shuttle mit sich bringt, sind riesig. Personen, die nicht mehr so gut zu Fuss unterwegs sind, sowie unsere älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger können wieder ungehindert ihre Kommissionen in der Altstadt erledigen. Der City-Shuttle könnte vom Bahnhof über die Vordergasse bis zur Schiffflände fahren und wieder zurück. So können die Fahrgäste dem Elektrobus an beliebigen Stellen in der Altstadt aus- und zusteigen. Andere Städte bieten das City-Shuttle ganz oder an einzelnen Tagen gratis an. Im Rahmen der Prüfung bitte ich den Stadtrat, dazu Abklärungen vorzunehmen und einen möglichen Fahrplan vorzuschlagen.

Der City-Shuttle würde für die Altstadt mehr als nur eine Bereicherung sein, er würde ein starkes Signal des Fortschritts aussenden und auch für Touristen ein tolles Erlebnis bieten. Andere Städte machen es vor. Die Nachfrage ist riesig und die Freude ebenso.



Mariano Fioretti  
SVP Grosstadtrat  
Ungarbühlstrasse 57  
8200 Schaffhausen  
mariano.fioretti@svp-sh.ch  
www.svp-sh.ch



Freundliche Grüsse

Mariano Fioretti  
Grosstadtrat SVP Stadt Schaffhausen



*Bobbert*

*M. Fioretti*

Wanderbus in Gent, Belgien (<https://visit.gent.be/de/wissenswertes/praktische-auskuenfte/gent-erkunden/stadtbummel-gent-los-gehts/wanderbus>)

*A. Fioretti*



«La Navette Coeur de Ville», Amiens (Frankreich)

